

# KWRI

## Harga Gabah Sesuai Kebijakan, Kapten Inf Sudarsono Danramil 0602-21/Kopo Kerahkan Babinsa Lakukan Pengawasan

A. Nopriyadi - [SERANG.KWRI.OR.ID](http://SERANG.KWRI.OR.ID)

Feb 5, 2025 - 14:03



Banten, – Dalam rangka mendukung kebijakan pemerintah, terkait stabilisasi

harga gabah kering hasil panen petani, Komandan Koramil (Danramil) 0602-21/Kopo Kapten Inf Sudarsono menegaskan bahwa seluruh Bintara Pembina Desa (Babinsa), akan turun langsung ke lapangan.

Para Babinsa akan memastikan harga gabah tetap sesuai dengan kebijakan, yang telah ditetapkan oleh Presiden Republik Indonesia, Bapak Prabowo Subianto, yaitu sebesar Rp. 6.500 per kilogram.

Hal ini disampaikan oleh, Danramil 0602-21/Kopo usai mengikuti Rapat Koordinasi (Rakor) Sosialisasi Aplikasi Satgas Swasembada Pangan, secara virtual dengan seluruh Babinsa bersama Kementerian Pertanian Republik Indonesia, bertempat di Makoramil 0602-21/Kopo, Kecamatan Kopo, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Rabu (05/02/2025).

Dalam penjelasannya, Danramil menegaskan bahwa langkah ini merupakan perintah langsung, dari Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang, Kolonel Inf Mulyo Junaidi. Oleh karena itu, seluruh Babinsa yang bertugas di wilayah Kecamatan Kopo dan Kecamatan Jawilan, harus aktif dalam mengawasi perkembangan harga gabah di tingkat petani.

"Kami akan memastikan harga gabah tetap stabil, sesuai kebijakan pemerintah. Kehadiran Babinsa di lapangan diharapkan dapat mencegah permainan harga, yang bisa merugikan petani, serta memastikan mereka mendapatkan harga yang layak dan adil," ungkap Danramil.

Ia menambahkan bahwa pemantauan harga gabah ini, juga merupakan bagian dari komitmen TNI AD, dalam mendukung ketahanan pangan nasional. Para Babinsa akan bekerja sama dengan para petani, perangkat desa, serta dinas terkait. Untuk memastikan distribusi hasil panen berjalan lancar, dan harga gabah tetap sesuai dengan standar yang telah ditetapkan.

Lanjutnya, selain melakukan pengawasan harga, Babinsa juga akan memberikan pendampingan kepada petani, dalam berbagai aspek pertanian. Termasuk sosialisasi program pemerintah terkait pertanian dan ketahanan pangan. Dengan demikian, diharapkan para petani tidak hanya mendapatkan harga yang layak, tetapi juga mendapatkan dukungan penuh, dalam meningkatkan produktivitas hasil panennya.

"Dengan adanya langkah konkret dari Babinsa di lapangan, diharapkan kebijakan pemerintah terkait harga gabah, dapat benar-benar dirasakan manfaatnya oleh petani," jelasnya.

Upaya ini sekaligus menjadi bukti nyata sinergi antara TNI AD, pemerintah, dan masyarakat. Dalam menjaga ketahanan pangan serta kesejahteraan para petani, di wilayah Kecamatan Kopo dan Kecamatan Jawilan Kabupaten Serang," tegasnya.